
たかマールこども食堂
活動報告書

2022年10月1日～10月31日分

～フローレグループ～
株式会社オフィスフローレ

株式会社グレースラーン

一般社団法人マール村

代表取締役 大江かおり



20XX/2/1

こども食堂の様子

・お母さんの仕事が終わるのをこども食堂で食べなが
ら待つ子がいます。宿題をしている子も。

・誰かが泣き出すとつられて他の子も泣いて泣き声の
大合唱が始まり、とても賑やかです★

・お片づけを手伝ってくれる子が増えました。

・たくさんのメディアに取り上げていただいたおかげ
で、「TVや新聞を見て来た！」という方が多かったで
す！
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この2人、初対面です！
けん玉の技の見せあいこをして
いました。
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↑バルーンアーティストかじぃさんがボランティアで来てくださいました！
いろんな形の風船に子どもたち大喜び♪

野菜に興味津々！
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10/22
たかの橋アーケード祭りがあり出店、
参加しました！(3年ぶりのイベントだったそうです）

タコライス弁当が大人気でした♪

鷹野橋商店街
にこんなにた
くさんの人が
来てくださっ
て感動！！
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日々のこども食堂のメニューはフレスタさんの協賛品や
野菜や調味料など皆様からいただいたものを使って調理して
います。
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大人気！
フレスタさんのみついも

烏骨鶏のたまご

フレスタさんからいただいたお野菜（ほんの一部） 他にも柿やもずく、
魚などさまざま・・・。

このように主にワンプレートにしています
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このようにボランティアさんに書い
てもらった社名や個人名を
壁に掲示しています。

知り合いがいる！とカフェに
来てくださったお客様と話が
弾んだこともあります。



【課題】
●ボランティアスタッフを増やす
●一日に流れを作り、曜日ごとに行事をやってみる
●来店者の人数の差が激しいので、一定になるように
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～約2カ月こども食堂を開いてみて～

☆TVや新聞を見て知ったという方や、
カフェに来てこども食堂をしていることを知り、
支援したいと言って下さる方も
☆時間によっては満席で、帰っていただくことも、、、
☆常連さんが増えました！
☆車椅子の高齢者の方や、ベビーカーの赤ちゃんまで色々な人が来てくれる
☆来た方が紹介してくださる
☆『家では食べない野菜を食べる！』『味噌汁を完食したのは初めて！』と
こども食堂では家よりも食べるという声をよく聞きます
☆こども同士が一瞬で仲良くなる！
（初対面の子が一緒に遊んでることも♪）
☆お母さんから、「人の作ったご飯が食べれて嬉しい」「ほっとする」「家
に帰ったらこどもを寝かせるだけだから楽」のように、嬉しい言葉をいただ
いています。
☆こんなに安くていいの？と聞かれるので、引き続きGAパートナーズさん、
フレスタさんはじめ、協賛者様があってこそ、ということを伝えています。



こども食堂人数 10/1～10/31

こども 大人 稼働日 合計

10月 153人 180人 20日 107,816

合計
（8/27~

10/31)
361人 375人 44日 247,656
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内訳(10月は調味料などの物販を含む）

10月は月曜日が来店人数が少なく、週末にかけてだんだん来店者数が増えていきました。
でも金曜日にあまり人が来ない日もあるなど、差は出ています。

こども 153



20XX/2/1 9

たかマールこども食堂に協賛として、
協賛金や物資の提供、誠にありがとうござ
います。
おかげで2カ月間平日は毎日営業すること
ができました。（祝祭日を除く）

協賛してくださっている皆様へ

店内には社名や個人名を掲載しておりますので、
ぜひ一度ご来店ください。
ランチの収益もこども食堂の運営金として使用しています。
これからも地域のため、たかの橋商店街の賑わい
のためにがんばります

Caféのランチは
こんな感じです♪

たかマールこども食堂 大江かおり・
太田郁恵・吉村真貴子・中野佐佳・竹廣春希


